



## PRESSEMITTEILUNG

---

### **Aufruf zur Einreichung von Projektideen für LEADER-Förderung bei der LAG Auerbergland-Pfaffenwinkel: Frist bis 20. September 2024**

16. Juli 2024 – Die Lokale Aktionsgruppe Auerbergland-Pfaffenwinkel (LAG AL-P) ruft alle interessierten Bürgerinnen und Bürger, Vereine und Initiativen auf, ihre Projektideen für eine mögliche LEADER-Förderung einzureichen. Ziel ist es, innovative Projekte zu fördern, die zur nachhaltigen Entwicklung der Region beitragen. „Wichtig ist es, dass die Ideen zu den Zielen der Lokalen Entwicklungsstrategie der LAG Auerbergland-Pfaffenwinkel passen“, erklärt Elisabeth Gutmann, Geschäftsführerin der LAG.

Alle Projektideen müssen bis spätestens 20. September 2024 bei der Geschäftsstelle der LAG AL-P eingereicht werden, um für die nächste Sitzung des Lenkungsausschusses berücksichtigt werden zu können. Diese findet am 22. Oktober 2024 statt.

In der Sitzung soll aber nicht nur über reguläre LEADER-Projekte entschieden werden. Da die LAG Auerbergland-Pfaffenwinkel vor Kurzem die Zustimmung zum Vorzeitigen Maßnahmenbeginn für das Projekt Unterstützung Bürgerengagement erhalten hat, wird auch über Maßnahmen zur Unterstützung des Bürgerengagements beraten und beschlossen. In diesem Rahmen können kleinere Maßnahmen von Vereinen, Nachbarschaftshilfen, Schülerprojekten und weiteren nicht organisierten Gruppierungen gefördert werden. Egal ob Einzelpersonen oder Vereine – hier kann jeder, der eine gute Idee hat und die zur Lokalen Entwicklungsstrategie passt, mitmachen. Gefördert wird mit Beträgen zwischen 500 und 5.000 Euro. „Unbürokratisch und effektiv“, sagt Elisabeth Gutmann, Geschäftsführerin der LAG. „Das Programm macht es leicht, sich zu engagieren, weil es keine großen Hürden stellt. Das Antragsformular und Infos, wie es geht, sind auf unserer Internetseite zu finden.“

Schon in der letzten Förderperiode war das Projekt ein voller Erfolg: knapp 30 kleine Einzelmaßnahmen konnten unbürokratisch unterstützt werden. Die Bandbreite im Gebiet der LAG Auerbergland-Pfaffenwinkel dabei war riesig – gefördert wurde vom Lehrbienenstand zu Diskussionsrunden über Menschenrechte, von der Ausstattung für einen Klima-Escape-Room bis hin zu Infotafeln in Streuobstgärten. „Wichtig ist, dass die Idee zur Lokalen Entwicklungsstrategie passt und ehrenamtlich umgesetzt wird“ erklärt Elisabeth Gutmann.

Interessenten, die eine Idee für ein LEADER-Projekt haben oder eine Maßnahme für das Projekt Unterstützung Bürgerengagement anmelden möchten, nehmen am besten zeitnah mit der Geschäftsstelle der LAG Kontakt auf.



Die LAG Auerbergland-Pfaffenwinkel umfasst den Landkreis Weilheim-Schongau, die Gemeinden Lechbruck, Roßhaupten, Rieden und Stötten im Landkreis Ostallgäu sowie die Gemeinden Bad Bayersoien im Landkreis Garmisch-Partenkirchen und Kinsau im Landkreis Landsberg/Lech.

Weitere Informationen:

Lokale Aktionsgruppe Auerbergland-Pfaffenwinkel e.V.

c/o Landratsamt Weilheim-Schongau

Bauerngasse 5, 86956 Schongau

Tel. 08861/211-3117

Fax 08861/211-4004

[al-p@lra-wm.bayern.de](mailto:al-p@lra-wm.bayern.de)

[www.al-p.de](http://www.al-p.de)